



**REPSOL YPF REALIZA UNA EMISIÓN DE BONOS POR UN
IMPORTE DE 1.250 MILLONES DE DÓLARES**

PRIMERA EMISIÓN DE UN BONO GLOBAL POR UNA EMPRESA ESPAÑOLA

En el día de hoy, Repsol YPF ha emitido un bono a cinco años por un importe de 1250 millones de dólares. La oferta inicial era de 700 millones de dólares, habiéndose ampliado ante la fuerte demanda registrada.

El tipo de interés efectivo al que se ha realizado la emisión es del 7,471%, que supone un margen de 129 puntos básicos sobre la referencia a 5 años del Tesoro americano, equivalente a Libor más 29 puntos básicos.

Se trata del primer bono global emitido por una empresa española, colocado simultáneamente en los mercados americano, europeo y asiático. Además, es la mayor emisión en dólares realizada por una compañía española.